

Saint Jean de Luz le 24 juin 2021



Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de porter auprès de vous ma candidature au sein du comité de direction de l'Association Sportive de Chantaco.

Agé de 64 ans, retraité après 40 années de vie professionnelle passées à Bordeaux, je suis membre à Chantaco depuis 3 ans. Dès mon arrivée, je me suis porté volontaire comme bénévole au sein de l'école de golf afin d'encadrer les enfants. J'ai également intégré très rapidement l'équipe des séniors B dans le cadre des interclubs.

La pratique du golf peut être abordée sous deux aspects différents : soit comme une activité de loisir de plein-air, soit comme un sport à part entière. Les deux ne sont pas antinomiques et peuvent parfaitement cohabiter. Dans les deux cas, je considère que l'AS, de par sa vocation sociale et sportive, a un rôle important à jouer.

D'autre part, la formation des jeunes représente pour moi un enjeu majeur. L'éducation sportive dans sa dimension technique, morale ou mentale, doit permettre aux enfants d'appréhender notre discipline. Il est fondamental de leur donner les bases nécessaires, soit pour une pratique ludique où le jeu prime sur l'enjeu, soit pour développer chez eux le goût de la compétition et que certains puissent peut-être représenter Chantaco au plus haut niveau comme cela s'est déjà produit dans l'histoire de notre club. C'est pour toutes ces raisons que je me suis toujours engagé dans la gestion des différentes associations sportives auxquelles j'ai adhéré dans ma vie de sportif.

Je n'aurais pas la prétention de dire que je dispose de compétences particulières, celles que j'ai pu acquérir durant ma vie professionnelle ou personnelle n'étant pas de nature à être mises en avant dans le cadre de cette candidature.

Mon enthousiasme, ma disponibilité, mon attachement à Chantaco sont autant de facteurs qui m'amènent à candidater.

Veuillez recevoir, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Jean Pierre Etcheberry